







児童養護施設柏葉荘家庭通信

2024年10月 VOL.236

今年も良い天候に恵まれた柏葉まつり。多くの方にご来場いただきました。

この場をかりて、お礼申し上げます。ありがとうございました。

何よりお祭りを盛り上げてくださった、地域のボランティアの皆さん、学生の皆さんありがとうございました。余興も 沢山あり、お祭りって楽しい雰囲気を感じ、柏葉荘の子どもたちも退所児たちも「柏葉まつりはこうでなくちゃ」と大 喜びしていました。

そして、今年は(も)食べ物が美味しかったとお声をいただきました。綿あめがレインボーだったとか、フロートの味が選べたとか、カレーが人気でご飯が追い付かなかったなどなど良かった~なんでも美味しくって。コロナが明けて2年目で、実は、コロナ禍で採用した職員は全くの未経験、昨年度ようやく経験した職員もいる中で5月から準備を始め、本当に職員も良くがんばりました。手落ちの数々もあったかと思いますが、子どもたちの笑顔でお許しください。そして、ステージ発表でなぜかこの日に限って眼帯で登場した、「JUN さん」ですが、今大注目のシンガーソングライターです。CM などでも歌声が聞けるそうです。柏葉荘の卒園児です。応援よろしくお願いいたし



施設長 高津 ひるみ

11月の予定

百合が原幼稚園

- •1日 入園願書受付(休園)
- •14.15日 文化祭

百合が原小学校

- 1日 開校記念日
- •11 日 参観日(2.3.6年)
- •15 日 参観日(1.4.5年)
- •22 日 青少年科学館見学(6年)

上篠路中学被

- •1日 開校記念日
- ・7日 学カテスト
- •15 日 参観日

親子ふれあい旅

親子ふれあい旅に参加し、青少年科 学館へ行って来ました!

プラネタリウムや科学の不思議に触れ、興奮した様子で館内を歩きまわりました。 鏡の秘密やスポーツ選手の視点等、勉強になるイベントとなりました!



青空フェスティバル

青空フェスティバルに参加し、盤渓にて登山と木工クラフト体験をしてきました!自分達で拾った小枝を使い、思い思いの工作を楽しんでいました。お昼にはカレーを食べ、遊び・食事・運動と楽しみつくしたイベントになりました!



柏葉まつり

今年も青空の下、柏葉まつりが開催されました!

地域の方やご来賓の方など沢山の方にご協力頂き、笑顔の絶えない温かい祭りになりました! 卒園児や退職した職員も来訪し再会を喜ぶ様子や思い出話に花を咲かせる様子もありました。

幼児さんは浴衣や甚平を着て回り、祭りの雰囲気を楽しみました。

釣りくじや射的で目当ての物が当たるまで何度も挑戦したり、食べ物を全制覇したり、 大喜びの子ども達で職員も幸せな気持ちになりました。



















編集後記

プレデンシャルの行事や女子ブロック・男子ブロックの様子をお知らせします。

寄贈

理事 藤本 様 三島 桂 様 キッズ農園 様 岩田地崎株式会社 様 クオンテック 春名哲雄 様 夏目 のりこ 様 ノースライオンズクラブ 様 藤田自動車工業(株) 代表 池田 直宏 様 NPO 北海道ネウボラ 坂本千春 様 玄米酵素 様 ポップコーンカフェ 様 あつま河村農場 河村敏弘 様

苦情

特にありません。